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Abstract :

This research is about the Ezzadine Abdulaziz Bin Ahmed Bin Saeed
Abi Mohamed Al-Dmeeri Manuscript of Al-kifaya in Quran Interpretation,
from Al-Fatiha surah to the End of Al-Nissai Surah. It brings out the social
background of the Imam Al-Dmeeri ni which contributed in his qualities.
The study also investigates the origin of the manuscript and the political,
social and intellectual environment which influenced the interpretation
approach and the writing of the manuscript. The main findings of this study
are: first the manuscript can be considered as a reference in Sharia law and
Figh, because of its deep analysis and richness of information. Secondly the

manuscript could be considered as an Arabic Language Encyclopaedia.

From the above results, the manuscript should be printed and
recommended for more academic studies and research in different areas such

Sharia, Figh, Interpretation and Arabic Language.

Key words :
Arabic Language — Figh - interpretation - Sharia .



Résumé:

Cette recherche porte sur 'imam Ezzadine Abdulaziz Bin Ahmed Bin
Saeed Abi Mohamed Al-Dmeeri et son Manuscrit d'Al-kifaya en
interprétation du Coran, de sourate Al-Fatiha jusqu’a la fin de sourate Al-
Nissai. Cette etude met en évidence le contexte social de I'Tmam Al-Dmeeri
qui a contribué a ses qualités d’homme scientifique de religion. L'étude
examine aussi l'origine du manuscrit, ainsi que de l'environnement
politique, social et intellectuel qui a influencé 'approche de l'interprétation
et de la rédaction du manuscrit. Les principales conclusions de cette étude
sont les suivants: d'abord le manuscrit peut €tre considéré comme une
référence dans la charia et Figh, en raison de son analyse approfondie et de
sa richesse en l'information que se soit religieuse ou linguistique.
Deuxiemement, le manuscrit pourrait é&tre considéré comme une

encyclopédie de langue arabe.

D'apres les résultats ci-dessus, le manuscrit doit &tre imprimé et
recommandée pour d’autres études académiques et de la recherche dans

différents domaines tels la charia, Figh, d'interprétation et de langue arabe.

Mots clés:

langue arabe - Figh - interprétation - la charia.



